

**Essence:** *Doux enfants, lorsque vous êtes sans corps et que vous vous souvenez de Baba, ce monde est mort pour vous. À ce moment-là vous oubliez le monde ainsi que votre corps.*

**Question:** Les enfants, pourquoi le Père vous a-t-il donné le 3ème œil de la connaissance?

**Réponse:** Pour que vous puissiez vous considérer comme des âmes et vous souvenir du Père tel qu'Il est, sous Sa véritable forme. Cependant votre 3ème œil ne s'ouvrira que si vous avez un yoga précis. Si vous ressentez un véritable amour pour le Père, vous ne serez jamais pris au piège par le nom ou l'apparence de qui que ce soit. Les enfants, Maya fait obstruction à l'amour que vous avez pour Baba, et c'est en cela que vous vous dupez vous-mêmes.

**Chanson:** Vivre sur Ton chemin, et mourir sur Ton chemin...

Om shanti. Personne à part vous, les enfants Brahmines, ne comprend le sens de cette chanson. Ceux qui créent les Védas et les écritures sont incapables de comprendre le sens de tout ce qu'ils étudient. C'est pourquoi le Père dit: J'explique l'essence de toutes les Védas et écritures par la bouche de Brahma. Les gens sont incapables de comprendre le sens caché de ces chansons. Seul le Père vous explique leur vraie signification. Lorsqu'une âme quitte son corps, elle brise toutes les relations qu'elle a avec le monde à ce moment-là. La chanson dit: "Considérez que vous êtes des âmes, soyez sans corps et souvenez-vous du Père." Par conséquent ce monde est mort pour vous. Ce corps se trouve sur cette terre. Lorsqu'une âme quitte son corps, le monde humain n'existe plus pour elle; l'âme se dénude. Ensuite, au moment où elle prend un autre corps, elle commence à jouer son *rôle*. Puis elle quitte à nouveau son corps et en prend un autre. Elle ne retourne pas dans le grand élément de lumière. Elle vole vers un autre corps. Elle doit jouer son *rôle* sur cette terre. Elle n'est pas en mesure de retourner dans la région suprême. Lorsqu'une âme quitte son corps, elle n'a plus de liens karmiques avec le corps qu'elle a quitté, et elle n'a pas de lien avec le corps dans lequel elle va entrer, parce que l'âme est séparée du corps. Au moment où elle entre dans son nouveau corps, ses liens karmiques recommencent. Aucun être humain à part vous ne sait ces choses. Le Père vous a expliqué que les gens sont devenus complètement insensés. Pourtant, ils ne trouvent pas qu'ils le sont; ils s'estiment très sages et se décernent mutuellement des *prix* pour la *paix*. Vous, les bijoux du clan Brahmine, êtes capables d'expliquer cela très clairement. Les gens ne savent pas ce qu'est la *paix*. Certains vont voir ceux que l'on appelle de grandes âmes et leur demandent comment ils peuvent obtenir la paix de l'esprit. Ils leur demandent aussi comment il peut y avoir la paix sur *terre*. Ils ne leur demandent jamais comment il peut y avoir la paix dans le monde incorporel. C'est le monde de la paix de toute façon. Les âmes, vous résidez dans le monde de la paix. Ces gens demandent la paix de l'esprit, mais ils ne comprennent pas comment on peut obtenir la paix. Le monde de la paix est votre demeure. Comment pourrait-il y avoir la paix dans ce monde? Oui, à l'âge d'or, il y a paix, bonheur et prospérité; il y a tout et cela est établi par le Père. Ici, il y a tant d'agitation. Vous seuls comprenez tout cela. La paix, le bonheur et la prospérité n'existaient qu'à Bhârat. Cet héritage vous a été légué par le Père. Ensuite, Ravan vous a donné l'héritage du malheur, de l'agitation et de la pauvreté. Les enfants, le Père illimité vient ici pour tout vous expliquer. Le Père réside dans la demeure suprême. Il est *empli de connaissance*. Il nous donne notre héritage du monde du bonheur. Il nous explique à nous les âmes. Vous comprenez que ce sont les âmes qui possèdent la *connaissance*. Il est appelé l'Océan de connaissance. Cet Océan de connaissance vous enseigne *l'histoire* et la *géographie* du monde par l'intermédiaire de ce corps. Le monde dure pendant un temps

donné. Mais d'un autre côté, le *monde* existe éternellement. Il change simplement de neuf en vieux. Les gens ignorent combien de temps il faut pour que le *nouveau monde* devienne *vieux*. Les enfants, vous savez que l'âge d'or doit venir après l'âge de fer et que le Père vient à la confluence entre les deux. Vous savez aussi que le Père Suprême, l'Âme Suprême, établit le nouveau monde à travers Brahma et qu'Il inspire la destruction à travers Shankar. Le poster de la Trimurti explique que la création, la destruction et le soutien se font à travers Brahma, Shankar et Vishnou. C'est pourtant *simple*, et pourtant vous l'oubliez. Autrement vous ressentiriez un grand bonheur. Vous devriez être dans un souvenir constant. Baba nous rend dignes d'aller dans le nouveau monde. Seuls les habitants de Bhârat deviennent dignes d'y aller. Ceux qui ont été *convertis* à d'autres religions viendront aussi. Ils seront à nouveau *convertis* à cette religion, tout comme vous avez été *convertis* jadis à d'autres religions. Cette *connaissance* est dans votre intellect. Par conséquent, vous devez expliquer aux êtres humains que ce vieux monde est sur le point de changer. La guerre du Mahabharata doit vraiment avoir lieu. Baba vient vous enseigner le Raja Yoga. Ceux qui étudient le Raja Yoga en ce moment iront dans le nouveau monde. Vous pouvez leur expliquer que Dieu est le Plus Élevé, et qu'ensuite viennent Brahma, Vishnu et Shankar. Puis au plan humain, Jagadamba et Jagadpita sont les êtres les plus importants. Le Père vient ici et entre dans le corps de Brahma. Prajapita Brahma est ici. L'établissement doit avoir lieu ici, à travers Brahma. Il n'a pas lieu dans la région subtile; il a lieu ici. Brahma change de corporel en subtil. Ils étudient le Raja Yoga et deviennent ainsi la double forme de Vishnou. Vous devez comprendre *l'histoire* et la *géographie* du *monde*. Seuls vous, les êtres humains, pouvez comprendre ces choses. Seul le Maître du *monde* peut expliquer *l'histoire* et la *géographie* du *monde*. Il est *Empli de Connaissance* et au-delà de la naissance et de la mort. Cette *connaissance* n'est dans l'intellect de personne d'autre que vous. Votre intellect doit s'imprégner du pouvoir de discerner. Vous devez prendre leur pouls afin de sentir s'ils sont capables de comprendre quelque chose. Il y avait un herboriste très célèbre qui s'appelait Ajmal Khan. On dit qu'il était capable de diagnostiquer la maladie de quelqu'un simplement en le regardant. Vous devriez également savoir si telle personne est digne ou non. Les enfants, le Père a donné à chacun d'entre vous le 3ème œil de la connaissance grâce auquel vous considérez que vous êtes des âmes et vous vous souvenez du Père tel qu'Il est, et sous Sa véritable forme. Seuls ceux qui gardent leur intellect précisément absorbé en yoga sont capables de faire cela. Plus vous avez d'amour pour le Père, plus vous êtes capables de comprendre. Mais vous n'êtes pas tous ainsi. Certains d'entre vous sont pris au piège du nom et de la forme des uns et des autres. Le Père dit: N'ayez d'amour que pour Moi. Mais Maya est telle qu'elle fait en sorte que vous cessiez d'avoir de l'amour. Lorsque Maya voit que ses clients la quittent, elle les rattrape par le nez ou les oreilles. C'est ensuite que l'âme réalise qu'elle a été trompée par Maya. Elle devient alors incapable de conquérir Maya ou de conquérir le monde. De ce fait elle ne pourra pas obtenir un statut élevé. C'est là que réside l'effort principal. Shrimat dit: Souvenez-vous de Moi seul afin que votre intellect impur devienne pur. Cependant certains d'entre vous trouvent cela très difficile. Ici, il n'y a qu'un seul *sujet d'étude*: Alpha et beta. C'est tout! N'êtes-vous pas capables de ne vous souvenir que de deux mots? Baba dit: "Souvenez-vous d'Alpha" mais, les enfants, vous continuez à vous souvenir de votre propre corps et du corps des autres. Baba dit: Tout en voyant les corps, vous devez vous souvenir de Moi. Les âmes, vous avez maintenant reçu le 3ème œil pour Me voir et Me comprendre. Utilisez-le. Utilisez votre 3ème œil! Vous êtes également capables de voir les trois aspects du temps. Cependant, vous êtes tous numberwise dans ce domaine. Ce n'est pas difficile de s'imprégner de cette *connaissance*. Certains comprennent la connaissance très clairement, mais ils manquent de yoga; ils manquent de conscience d'âme. Ils se mettent en colère et ne cessent de tomber, même pour des choses futiles. Ils se relèvent puis retombent. Aujourd'hui, ils se tiennent bien, mais le lendemain, ils rechutent. La conscience du corps en est la raison principale, mais ils sont

également pris au piège des autres vices que sont l'avidité, l'attachement, etc. Ils ont aussi de l'attachement pour leur propre corps. Vous, les mères, avez beaucoup d'attachement. Le Père vous en libère. Vous avez trouvé le Père illimité, alors pourquoi continuez-vous à avoir de l'attachement? Dans ces moments - là, votre visage et votre façon de vous comporter ressemblent à ceux des singes. Le Père dit: Conqurez l'attachement. Souvenez-vous constamment de Moi. Il y a un immense fardeau de péchés sur votre tête. Comment allez-vous l'enlever? Maya est telle qu'elle vous empêche même d'avoir du souvenir. Même si vous vous donnez beaucoup de mal, elle fait vagabonder votre intellect. Vous essayez pourtant et continuez à chanter la louange de votre *Bien-Aimé*: "Baba, nous sommes sur le point de venir à Toi." Mais malgré cela, tandis que vous avancez, vous oubliez et votre intellect part dans d'autres directions. Celui-ci, qui va devenir *numéro un*, est aussi un faiseur d'effort. Les enfants, vous devriez vous rappeler que vous êtes les *étudiants* de Dieu le Père. On a écrit dans la Gîta: "Dieu parle: Je fais de vous les rois des rois." C'est simplement que le nom de Shiva a été remplacé par celui de Krishna. En fait, l'anniversaire de Shiv Baba devrait être célébré dans le monde entier. Shiv Baba devient le *Guide* et *libère* tout le monde de la peine. Tout le monde accepte l'idée que Dieu soit le *Libérateur* et le *Guide*, le Père et le Purificateur. Il est Celui qui ramène tout le monde dans le monde de la paix et le monde du bonheur. Alors pourquoi ne célèbre-t-on pas Son anniversaire? Les habitants de Bhârat ne le célèbrent pas. C'est pourquoi Bhârat est dans un si mauvais état. Tout le monde va mourir dans des circonstances très désagréables. Ils sont en train de fabriquer des *bombes* qui contiennent un *gaz* tel qu'il tue tout le monde dès l'instant où elles sont lâchées, comme si c'était du *chloroforme*. Ils doivent fabriquer ces armes; c'est *impossible* qu'ils s'arrêtent. Ce qui s'est passé au cycle précédent est en train de se *répéter*. Le vieux monde a été détruit par ces missiles ainsi que par les *catastrophes naturelles*, et la même chose va se produire maintenant aussi. Selon le *plan du drama*, quand ce sera le moment de la destruction, elle aura assurément lieu. Conformément au *drama*, la destruction doit avoir lieu. Ici, des fleuves de sang couleront. Les *guerres civiles* font tant de victimes! Seuls quelques-uns parmi vous comprennent que ce monde doit changer; vous allez dans un monde de bonheur, et donc vous devriez être constamment dans la joie au-delà des sens d'avoir cette connaissance. Plus vous resterez dans le souvenir, plus votre bonheur augmentera et vous conquerez l'attachement que vous avez pour ces corps sales. Le Père dit simplement: Souvenez-vous d'Alpha et le royaume vous appartiendra. Vous revendiquez votre royaume en une *seconde*. Lorsqu'un empereur a un fils, celui-ci devient à son tour empereur. C'est pourquoi Le Père dit: Continuez à vous souvenir de Moi et du cycle, et vous deviendrez les souverains du globe. On s'est souvenu que la libération dans la vie pouvait être obtenue en une *seconde*. Vous pouvez changer de *mendiants* en *princes* en une *seconde*. C'est formidable. Par conséquent, vous devriez suivre *shrimat* avec précision. Prenez conseil à chaque pas. Le Père explique: Ô Mes doux enfants! Soyez des *gérants* afin que votre attachement disparaisse. Mais devenir un *gérant*, ce n'est pas comme aller chez sa tante! Celui-ci est devenu un *gérant* et il fait de vous des *gérants* également les enfants. Garde-t-il quoi que ce soit pour lui-même? Il dit: "Devenez des *gérants* et veillez sur tout." En devenant des *gérants*, tous les attachements disparaissent. Puisque vous dites que tout vous a été donné par Dieu, pourquoi vous rendez-vous malades lorsque vous perdez quelque chose ou lorsque quelqu'un meurt? Lorsque l'on reçoit quelque chose, on est heureux. Puisque vous dites que tout vous a été donné par Dieu, pourquoi pleurez-vous lorsque quelqu'un meurt? Mais Maya n'est pas moindre ! Devenir un *gérant* n'est pas comme aller chez sa tante! Le Père dit: Vous M'avez imploré: "Je ne veux plus vivre dans ce monde impur, emmène-moi dans le monde pur! Ramène-moi avec Toi." Mais vous ne compreniez pas ce que vous disiez. Lorsque le Purificateur vient, votre corps, bien sûr, doit de toute façon mourir. C'est seulement alors qu'Il peut vous ramener avec Lui,

les âmes. Les enfants, vous devriez avoir tant d'amour pour un tel Père! Vous ne devriez avoir *d'amour* que pour l'Unique. Il est le seul dont vous devriez vous souvenir. Les tempêtes de Maya viendront à vous, mais vous ne devez commettre aucun péché par le biais de votre corps; c'est contre la loi. Baba dit: Lorsque Je viens, J'utilise le corps de celui-ci. Ce corps appartient à celui-ci, mais c'est du Père dont vous devez vous souvenir. Vous savez que Brahma est Baba, et que Shiva est également Baba. Vishnou et Shankar ne sont pas appelés Baba. Shiva est le Père incorporel et Prajapita Brahma est le père corporel. Vous revendiquez maintenant votre héritage auprès du Père incorporel à travers ce père corporel. Dada (le Grand-Père) entre en celui-ci. C'est de cette façon que vous obtenez votre héritage du Grand-Père, à travers ce père. Dada, le Grand-Père, est Incorporel et ce père est corporel. C'est si *merveilleux*! Ils parlent de la Trimurti mais ils ne comprennent rien. Ils ont même fait disparaître Shiva. Le Père vous explique de si belles choses et vous devriez être si heureux d'être Ses *étudiants*! Baba est votre Père, votre *Professeur* et votre Satgourou. Vous écoutez maintenant le Père illimité vous raconter *l'histoire* et la *géographie* du monde. Vous devez ensuite répéter aux autres ce que vous savez du cycle des 5000 ans. *L'histoire* et la *géographie* du monde doivent également être expliquées aux *étudiants* des *Grandes Ecoles*. Quel est cet escalier des 84 vies? Vous devez leur expliquer ce qu'est l'escalier des 84 vies et comment Bhârat monte, puis descend. Bhârat devient le paradis en une *seconde*. Ensuite, après vos 84 vies, elle devient l'enfer. C'est très facile à comprendre. Comment Bhârat a-t-elle changé *d'âge d'or* en *âge de fer*? C'est ce que vous devez expliquer aux habitants de Bhârat. Vous devez également expliquer aux *professeurs*. Ils possèdent une *connaissance* matérielle, alors que cette *connaissance* est spirituelle. Les êtres humains donnent une connaissance physique alors que *Dieu le Père* donne la connaissance spirituelle. Il est la Graine de l'arbre du monde humain. C'est pourquoi Sa *connaissance* est celle du monde humain. Achcha.

Aux plus doux des enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

**Essence pour la dharna:**

1. Conquérez complètement votre attachement à l'égard des corps sales et restez dans la joie au-delà des sens de cette connaissance. Rappelez-vous dans votre intellect que ce monde est en pleine transformation et que vous êtes sur le point d'aller dans votre monde du bonheur.
2. Soyez des *gérants* et veillez sur tout. Mettez fin à tous vos attachements et ayez un amour vrai pour le Père unique. N'accomplissez aucune action pécheresse par le biais de vos organes des sens.

**Bénédiction:** Puissiez-vous élever les autres et créer votre portrait le plus élevé, tout comme le Père Brahma.

Chacun d'entre vous, les enfants, a créé un portrait de sa destinée à l'aide de sa conscience élevée et de son karma élevé. Il ne reste que la touche finale pour compléter l'œuvre et devenir l'être le plus élevé, semblable au Père Brahma. Pour cela, soyez celui qui élève les autres, autrement dit, restez constamment libéré de toute motivation égoïste. Dans chaque situation, dans chaque tâche, dans chaque assemblée coopérative, dans la mesure où vous resterez altruiste, vous pourrez élever les autres. Vous ferez alors l'expérience d'être empli. Vous resterez constamment stable dans le niveau d'une incarnation d'acquisitions. Vous ne prendrez rien pour vous-mêmes.

**Devise:** En devenant un renonciateur complet, vous développerez les vertus de la facilité et de la

tolérance.

**\*\*\* OM SHANTI \*\*\***

**Faites le service de donner sakash avec votre esprit puissant.**

Vous pouvez constamment faire le service de donner sakaash: la santé ou le temps n'entrent pas en compte pour cela. Vous pouvez être engagé dans ce service jour et nuit. Vous avez vu le Père Brahma: même pendant la nuit, il se réveillait et faisait le service de donner sakaash illimité. Suivez ainsi le père. Quand vous les enfants donnerez sakaash de façon illimitée (à tous), ceux qui sont proches continueront *automatiquement* à prendre ce sakaash. Le fait de donner ce sakaash illimité créera *automatiquement* l'atmosphère.